

Cuba exige aux voyageurs de présenter un PCR négatif pour entrer au pays



Photo: Prensa Latina

La Havane, 26 déc. (RHC).- Le gouvernement cubain a pris de nouvelles mesures afin d'endiguer la contagion du Covid-19.

En raison de l'augmentation et la dispersion de cas à cause principalement de la contagion provoquée par le contact avec des voyageurs, à partir du 10 janvier, tous les voyageurs arrivant dans le pays doivent être munis d'un test PCR en temps réel effectuée au maximum 72 heures à l'avance par des laboratoires

certifiés dans les pays d'origine.

La décision a été annoncée ce jeudi, lors de la réunion sur la situation épidémiologique, conduite par le président de la République, Miguel Díaz-Canel.

Les autorités cubaines ont annoncé un perfectionnement des protocoles sanitaires afin de garantir la quarantaine des voyageurs et de leurs familles dans leurs foyers.

La capacité d'accueil des voyageurs résidant à Cuba qui n'ont pas de conditions adéquates chez eux et peuvent passer leurs jours de quarantaine dans des centres d'isolement sera également renforcée. D'autres actions seront aussi adoptées.

Source: Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/243074-cuba-exige-aux-voyageurs-de-presentar-un-pcr-negatif-pour-entrer-au-pays>



Radio Habana Cuba